
令和５年６月定例会

６月２２日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １４ 大 橋 和 明

２ 自由民主党 ３１ 上 田 勝 義

３ 自由民主党 １５ 乙 倉 賢 一

４ 自由民主党 ８ 正 木 美 恵

民主・県民
５ ３ 鈴 木 一 史

ク ラ ブ

知 事

危 機 管 理 監

環境文化部長

農林水産部長

土 木 部 長

知 事

総 務 部 長

子ども・福祉部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

［一問一答］

１ 水位の監視体制について

２ 公立高校の運動部活動の強化に
ついて

３ 少子化対策について

４ 生成ＡＩの活用について

［一問一答］
１ テレワークを生かした働き方改革に

ついて
２ 麻疹について
３ 男性のＨＰＶワクチン接種について
４ 減塩について
５ 出水期の河川工事について
６ 自転車のヘルメット着用について
７ ランドセルについて
８ 部活動の地域移行について
９ 学校現場でのＣｈａｔＧＰＴについて

［一問一答］

１ 市町村間の災害対応能力の格差
について

２ 食品ロスの削減について

３ 河川管理施設の長寿命化について

４ 放置艇対策について

［一括質問］

１ 少子化対策としての結婚支援に
ついて

２ 保育人材の確保等について

３ 介護人材の確保について

４ 外国人労働者等への支援について

５ 事業承継問題への支援について

６ 家庭の教育力の向上について

［一括質問］

１ ＡＩ時代について

２ 介護予防について

３ 病児保育について

４ ハザードマップについて

知 事

危 機 管 理 監

総 務 部 長

子ども・福祉部長

教 育 長

知 事

保健医療部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

子ども・福祉部長

教 育 長



６月２３日(金）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 民主・県民クラブ １８ 鳥 井 良 輔

２ 自 由 民 主 党 ２７ 福 島 恭 子

３ 自 由 民 主 党 ９ 松 島 幸 一

４ 自 由 民 主 党 ７ 坂 本 亮 平

５ 民主・県民クラブ ４ 小 原 な お み



一問一答

一般質問 自 民 党 大橋議員

１ 水位の監視体制について

(１) 河川 ［土 木 部 長 ］

(２) 防災重点農業用ため池 ［農 林 水 産 部 長 ］

２ 公立高校の運動部活動の強化について ［教 育 長 ］

(１) 現状の認識等

(２) 施設等の充実

３ 少子化対策について

(１) おかやま縁むすびネット ［子ども･福祉部長 ］

(２) 育児休業の取得率向上

ア 県職員 ［総 務 部 長 ］

イ 民間企業 ［子ども･福祉部長 ］

ウ 男性教員 ［教 育 長 ］

(３) 切れ目のない支援 ［知 事 ］

４ 生成ＡＩの活用について ［総 務 部 長 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 上田議員

１ テレワークを生かした働き方改革について ［知 事 ］

２ 麻疹について ［保 健 医 療 部 長 ］

３ 男性のＨＰＶワクチン接種について ［知 事 ］

４ 減塩について ［保 健 医 療 部 長 ］

５ 出水期の河川工事について ［土 木 部 長 ］

６ 自転車のヘルメット着用について

(１) 着用率の変化 ［警 察 本 部 長 ］

(２) 今後の働きかけ ［教 育 長 ］

［警 察 本 部 長 ］

７ ランドセルについて ［教 育 長 ］

８ 部活動の地域移行について ［教 育 長 ］

９ 学校現場でのＣｈａｔＧＰＴについて ［教 育 長 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 乙倉議員

１ 市町村間の災害対応能力の格差について ［ 危 機 管 理 監 ］

２ 食品ロスの削減について

(１) 取組の効果等 ［ 環境文化部長 ］

(２) 生産者の収入減少を防ぐ支援 ［ 農林水産部長 ］

３ 河川管理施設の長寿命化について ［ 土 木 部 長 ］

(１) 昨年度の点検状況等

(２) 大規模更新の考え方

４ 放置艇対策について

(１) 決意 ［ 知 事 ］

(２) 関係機関からの意見等 ［ 土 木 部 長 ］

(３) 増加の原因等 ［ 土 木 部 長 ］



一括質問

一般質問 自 民 党 正木議員

１ 少子化対策としての結婚支援について ［子ども･福祉部長 ］

２ 保育人材の確保等について ［子ども･福祉部長 ］

３ 介護人材の確保について ［子ども･福祉部長 ］

４ 外国人労働者等への支援について ［知 事 ］

５ 事業承継問題への支援について ［知 事 ］

６ 家庭の教育力の向上について ［教 育 長 ］



一括質問

一般質問 民主・県民 鈴木議員

１ ＡＩ時代について

(１) 求められる職員像 ［知 事 ］

(２) 情報リテラシーの向上 ［知 事 ］

(３) 教育現場での導入 ［教 育 長 ］

(４) 情報モラル教育 ［教 育 長 ］

(５) 県立大学での対策 ［総 務 部 長 ］

２ 介護予防について ［子ども･福祉部長 ］

(１) 社会活動への参加状況等

(２) 生活支援コーディネーター等の養成状況等

(３) 通いの場への参加率向上

(４) 通所付添サポーターの現状等

３ 病児保育について ［子ども･福祉部長 ］

(１) 独自の財政支援

(２) 近県との相互利用

４ ハザードマップについて ［危 機 管 理 監 ］

(１) 目標達成に向けた取組

(２) デジタル技術の活用等


